

Verschmelzung der Asstel Sachversicherung AG mit der Gothaer Allgemeine Versicherung AG

Gothaer Allgemeine Versicherung AG in der Gothaer Allee 1 in Köln

© Gothaer

- **Rechte und Pflichten aus Verträgen mit der Asstel Sachversicherung bleiben unverändert bestehen • Damit wird finaler Schritt Richtung Multikanalstrategie plangemäß vollzogen und der Gothaer Kundenauftritt harmonisiert**

Die Asstel Sachversicherung AG ist seit vielen Jahren der Direktversicherer im Gothaer Konzern. Um den veränderten Marktanforderungen zukünftig noch effizienter begegnen zu können und sich insbesondere stärker in Richtung Multikanalstrategie auszurichten, wird die Asstel Sachversicherung AG am 7. Juli mit der Gothaer Allgemeine Versicherung AG verschmolzen.

Die Verschmelzung betrifft alle Kunden der Asstel Sachversicherung AG. Die Kunden der Asstel Sachversicherung AG wurden bereits per Brief persönlich informiert. „Für unsere Kunden ändert sich durch die Verschmelzung nichts: Alle Rechte und Pflichten aus den Verträgen mit der Asstel Sachversicherung AG bleiben unverändert bestehen und alle Versicherungsscheine behalten ihre Gültigkeit. Auch an den versicherten Leistungen ändert sich nichts“, fasst Dr. Mathias Bühring-Uhle, langjähriger Vorstandsvorsitzender der Asstel Gruppe und Vorstandsmitglied im Gothaer Konzern zusammen. Nur Kunden, die ihre Beiträge bislang selbst überweisen, müssen den Zahlungsempfänger in „Gothaer Allgemeine Versicherung AG“ ändern – alle weiteren Bankverbindungsdaten bleiben unverändert.

Pressekontakt:

Sabine Essing
Telefon: 0221/ 308-34543
Fax: 0221 / 308 - 34530
E-Mail: sabine_essing@gothaer.de

Unternehmen

Gothaer
Arnoldiplatz 1
50969 Köln

Internet: www.gothaer.de

Über Gothaer

Der Gothaer Konzern ist mit 4,5 Milliarden Euro Beitragseinnahmen und über 4,1 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.